
Skoda beim „Münsterland Giro“ am Start

Skoda ist am 3. Oktober wieder beim „Sparkassen Münsterland Giro“ als Fahrzeugpartner und Sponsor mit am Start und stellt 30 Begleitautos für Organisation und Rennleitung zur Verfügung. Zur Fahrzeugflotte zählen unter anderem der Octavia, der Fabia Combi und der Kodiaq. Die traditionelle Roadshow der Marke für die Fans entlang der Strecke findet in diesem Jahr vor dem Residenzschloss Münster statt. Zu den Hinguckern zählt ein roter Superb im „Tour de France“-Branding.

Über 4500 Teilnehmer werden bei diesem großen Radsport-Highlight in Deutschlands Fahrradhauptstadt in die Pedale treten. Um 8.40 Uhr starten die ersten Jedermann ins Rennen. Sie haben die Wahl zwischen drei Distanzen. Los geht es jeweils am Messe- und Kongresszentrum Halle Münsterland, Zieleinlauf ist am Schlossplatz. Das Skoda-Veloteam geht zum fünften Mal an den Start und zählt in diesem Jahr rund 120 Teilnehmer. Die Teammitglieder haben Zugang zum Skoda-IP-Bereich und profitieren von professioneller Betreuung inklusive Mechanikerservice und Massage. Neben dem Startplatz erhalten sie ein Trikot in den Farben des Autoherstellers. Die begehrten Plätze verlost die Marke regelmäßig auf www.skoda-radsport.de. Auch 2018 werden wieder zahlreiche Spots für beliebte Jedermann-Rennen in ganz Deutschland vergeben.

Das hochklassig besetzte Elitefeld mit rund 220 Profifahrern startet um 11.55 Uhr in Wadersloh im Kreis Warendorf. Ein Rundkurs führt von dort durch die Beckumer Berge; über Sendenhorst und Everswinkel geht es anschließend nach Münster. Es folgen die Schlussrunden durch die Altstadt – die Zieleinfahrt ist direkt am Schlossplatz. Insgesamt legt das Profipeloton 198 Kilometer zurück. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Skoda stellt den Organisatoren des „Sparkassen Münsterland Giro“ 30 Begleitfahrzeuge zur Verfügung.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda



Beim „Sparkassen Münsterland Giro“ treten rund 120 Fahrer für das Skoda-Veloteam in die Pedale.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda



Die Profistrecke des „Sparkassen Münsterland Giro“ führt über 198 Kilometer.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda
